



PRESENTA-

DOR. Datos de organizaciones revelaron que se registraron 49,398 aspirantes para ocupar los nuevos cargos para la elección de los integrantes del Poder Judicial de la Federación, con una concentración de estos en los comités de evaluación de los poderes Legislativo (54.9%) y Ejecutivo (37.4%), mientras que el Poder Judicial recibió menos del 10% de las solicitudes. Según el análisis de Integralia Consultores las diferencias se atribuyen a varios factores, tales como requisitos técnicos más estrictos.



MONOCICLO.

Tras el asesinato del diputado Benito Aguas, la Mesa Directiva del Senado de la República solicitó a la Fiscalía General de la República que atraiga el caso. Además, pidió a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), encabezada por Omar García Harfuch, que coordine acciones para garantizar la seguridad de los habitantes de Tepenacaxtla, municipio de Zongolica, Veracruz. El Senado subrayó la importancia de asegurar la protección de la ciudadanía en la región, dada la